

LOVE SAIJO 応援大使に 眞鍋かをりさんが就任

西条の魅力を発見・発信する「LOVE SAIJO」のさらなるPRや、西条ファンの拡大を目指すため、当市出身の眞鍋かをりさんが応援大使に就任。10月3日に東京都内で就任イベントを開催し、LOVE SAIJOファンクラブ会員の皆さんが参加する中、委嘱式や市長とのトークショーなどを行いました。LOVE SAIJOとコラボレーションした地元酒蔵の日本酒セットや、西条市版SIBによる開発中の産品（はだか麦スイーツ、規格外品活用のフルーツソース）も披露し、参加者から好評をいただきました。

みんなで一緒に盛り
上げていきましょう！



まちへの愛を語り みんな大好き西条へ 就任イベントを開催しました！



① 市長から LOVE SAIJO 応援大使の委嘱状を受け取る眞鍋さん ② 参加者にふるまわれたはだか麦のスイーツ ③ トークショーでの一場面。みんなで「LOVE SAIJO!!」 ④ イベントに参加したファンクラブ会員の皆さんと ⑤ 西条の日本酒をPRする市長

あなたも一緒に LOVE SAIJO を広げよう

誰でも無料で会員になれる LOVE SAIJOファンクラブに入会して、みんなで西条を応援しませんか。口コミやSNSなどで、西条の魅力を発信しよう！ 詳しくは ▶ 

問合せ

市庁舎本館 4階
シティプロモーション推進課
Tel.0897-52-1682

応援大使に任命していただきありがとうございます。どこに住んでいても、「西条が好き」な気持ちをみんなで分かち合えるファンクラブの発足は、出身者としてとてもうれしく感じています。古くからあることを大事にし、若い人も一緒になって盛り上げている西条市ってかっこいい！ とイメージしてもらえるように力を入れて広めていきたいです！

